
Kein  Geschäftsmodell,
nirgends
Franz Sommerfeld fasst auf meedia.de noch einmal zusammen, was
zusammengefasst gehört: „Es ist die Frage, die nach wie vor
alle in der Tageszeitungsbranche umtreibt: Wie umgehen mit der
Digitalisierung?  In  einem  Gastbeitrag  beschreibt  Franz
Sommerfeld,  der  frühere  Chefredakteur  des  Kölner  Stadt-
Anzeigers  und  ehemalige  Vorstand  bei  DuMont,  die
existenziellen  Probleme  der  Gattung  Tageszeitung  mit  dem
Digitalen.  Und  zeigt  auf,  was  die  News-Branche  von  der
Industrie lernen kann.“

In gutem Deutsch lautete das:
Wie geht man mit der Digitalisierung um? Das fragt sich die
Tageszeitungsbranche. Franz Sommerfeld hat Antworten. Er war
Chefredakteur  des  Kölner  Stadt-Anzeigers  und  Vorstand  bei
Dumont  und  kennt  die  Probleme  der  Tageszeitungen  mit  dem
Digitalen. Er erklärt in einem Gastbeitrag, was die News-
Branche von der Industrie lernen kann.
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